

羽ばたき

第 122 号
令和 元年 12 月 1 日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター

華やかな第 44 回なでしこ祭

11月10日(日)なでしこ祭が開催された。前日の午後には作品の飾りつけに、児童クラブや体協、自治会の皆さん、作品を作られた方など沢山の協力により展示された。保育園児のかわいい絵、小学生の書写、絵画、工作陶芸、書道、中学生の堀岡風景画、大人の部では手芸、干支飾り、藍染め、俳句色紙、陶芸、バッグ、タペストリー、小物手芸、テトラ・インナーバック、パステル画、ちぎり絵、ガラスのお雛様、ハロイン衣装、ペーパーウェイト、鏝絵、一般個人として洋画、書、青磁壺、竹細工、押し花など多数出品頂きそれぞれ輝いていました。

談話室ではヘルスボランティアの握力測定や健康相談食改協議会の健康試食、富山新港火力発電所のチャリティバザー、保護者会のバザー、女性部の喫茶室、うどんコーナーには好天の中、老若男女列をなし、外のテーブルでうどんを頂きました。

午後演芸の部では保育園児の音遊で始まり、堀小2年生、大正琴教室、ミュージックベル、民謡教室、サンタの会、雅会、エクササイズ、カラオケ教室、最後は民謡教室の皆さんが祭典を締めくくり、令和最初の文化祭典も沢山の人が賑わった。



◆第 73 回堀岡地区安全協議会開催

11月23日(土)富山新港火力発電所新サービスセンター大ホールで連合自治会と火力発電所の安全協議会が開催された。冒頭の挨拶で、笹林会長からは「環境・エネルギー問題は、震災以降日本が真剣に取り組まなければならない問題だ。昨年からのLNG1号機が営業運転を行っているが、無事な運行を切に願いたい」と要望した。谷川所長は「今月21日に、お陰様でLNG1周年を迎えた。安全運転に務めてきたが、今後とも一層努力したい」と挨拶した。

2019年度火力発電所の主要工事について説明があり

- (1) 2018年度の主力設備工事について
 - ・石炭1号機定期点検・循環水系統改造工事
 - ・重油タンク定期点検
- (2) 2019年から2020年度の工事について
 - ・LNG1号機中間点検・パイプライン定期点検
 - ・燃料受入配管点検(堀岡緑地公園内)
 - ・石炭2号機定期点検
 - ・石油2号機中間点検

質疑応答では、七尾火力発電所のトラブルや、台風19号などによる電柱被害などについて状況確認や対応について意見交換がされた。又、石炭・石油・LNGのエネルギーの内、調達が厳しくなっている石油はほとんど使用していないとの報告もされた。

又、会議前には発電所見学が実施され、所内の設備について説明を受けた。



おめでとうございます

射水市政功労者表彰 地方自治部門 法土 計介 (明神新)

なでしこ公開学習

11月23日(土)堀岡小学校で臨床心理士坂本美奈子氏を講師に招き「気持ちになる思考と明るい言葉」と題して開催された。

講演では日頃、疲れた・だるいやうざい等の暗く悪い言葉を使うことが多いが、認知療法では明るい言葉を使うと自分は元気になる相手も素直な気持ちになるので「明元素」の言葉に変えて使うと良いと教わった。

聴講者は児童から教職員や地域の方まで年齢の幅は広がったが、ゲームや対話をしながら終始和やかな雰囲気で行われた。

この講演により、言葉は人の心に残り言い方を変えることにより相手の受け取り方が大きく変わることを学びました。



防犯歳末一斉夜警の案内

実施日 12月28日(土)午後8時より 厳重に戸締り 違法駐車厳禁

民生委員・児童委員及び主任児童委員名簿

(任期 令和元年12月1日～令和4年11月30日)

氏名	性別	担当区域	氏名	性別	担当区域
塩谷 豊	男	新明町・古1・古2	堺 希久子	女	明神新・西新明神
菊 映子	女	古3・新明神	立野 洋美	女	射水町
江藤 好子	女	東町	菊 伊都子	女	草岡町
高木 悦子	女	中町・西町・海竜町	垣内 恵子	女	主任児童委員

「富山マラソン2019」

山・海・まち~美しい富山湾を走ろう

今や毎年の恒例行事となった「富山マラソン2019」が10月27日(日)に開催され、地元からも多数の方が選手として参加した。又、沿道の声援にも熱気がこもり歓声が沸き、中継所以外の場所でチョコレートを選手に配って声援を送る方も見受けられた。あいにくの天候ではあったが、47都道府県、18か国から参加する国際色豊かな大会となり、視覚障害者の方、80歳を超えた方も出場され、過去最高の1万2593人の方が完走した。制限時間が通常のマラソン大会より長い7時間に設定されており、老若男女を問わず来年に向けてトレーニングを始めるも由、応援で力を入れていくのも由、秋の越中路を更に盛り上げていきたいものです。中継所、走路員ボランティアの皆さんお疲れさまでした。



堀岡神明社参道・狛犬・灯籠竣工

11月2日(土)午後2時から秋晴れの下、堀岡神明社参道、狛犬、灯籠などが完成し、竣工式が挙行されました。

堀岡神明社の参道、狛犬、灯籠などは田中産業株式会社代表取締役会長田中利之様より寄進していただきました。竣工式には、田中会長様をはじめ同社関係の方々のご臨席を賜り、住民の方々など多数参列のもと神事が執り行われました。神事後、除幕の儀、感謝状の贈呈を行い、ご挨拶の中で、田中会長様の若い頃の堀岡の思い出話がありました。

最後に、西町獅子舞保存会による獅子舞が盛大に奉納され、会場には拍手と歓声が沸き上がりました。

奉賛会一同は、堀岡神明社の参道、狛犬、灯籠などが新しく立派になり、今後より一層堀岡神明社の護持、発展に決意を新たに致しました。



第 101 回堀岡パークゴルフの会月例会成績結果

開催日：11月17日(日)

順位	氏名	G	H	N
優勝	明野 百合子	101	3	104
次勝	串田 外茂子	107	-3	104
3位	島 於志子	108	-3	105

BG 明野百合子
・参加人員 54名

児童室だよ!

★クリスマスオーナメントを作ろう!

9日(月)～14日(土)

★レッツクッキング!

21日(土) 13:30～

ぎょうざの皮でおやつをつくろう!



100歳体操一年経過

西町明朗会 会長 高木晃一

11月11日(月)ゴロ良い記念すべき日に、市長からの認定証を皆勤賞であった横丁浩さんが代表で受けた。体操は毎週月曜日に開催し、会長の熱意と人徳で一回平均12.2人が参加し49回開催した。一年間を振り返っての報告書を作成し市包括支援センター職員にも渡した。又、会員からの感想は健康が維持された。月曜日が待ち遠しい等前向きな声も聞かれた。体操は誰のためではなく自分自身の為に「継続は力なり」。100歳体操の効果である・心身ともに元気になる・ストレスの解消になる・ひと地域をつながりっていいねを信じ、2年目は「カミカミ体操」も取り入れ、心新たにスタートを切った。

12月の行事予定

日	曜	行事名	場所
1	日	小学校資源回収 生涯学習フェスティバル	堀岡一円 中央文化会館

つばやき

ゆく年のこよみも薄くなり時の移り変わりを感じる時季となった。

体操競技の月面宙返り(ムーンサルト)を世界で初めて大会で成功させた塚原光男氏は、当時の演技前の心境を

「鳥のように上空から会場全体を見下ろし、これまでに経験がないくらい静かで冷静だった。」と講演で語っている。今風に言えばゾーンに入ったとなるか。

くる年は私も五十に到達する。自分の使命は何かを悟り「ゾーンに入る」良い機会だ。まずは不摂生から直したい。 浅尾 潤一記

堀岡の人口()内は前月比	人口 2,629人(+5)	男性 1,298人(+2)
令和元年10月31日現在	世帯数 1,028世帯(+7)	女性 1,331人(+3)